

## Que faire pour servir Dieu ?

Saint Josémaria rappelle à certains prêtres l'exemple du vénérable Ridaura qui, lorsqu'on lui demandait quel âge il avait, répondait : « Peu, ceux que j'ai passés à servir Dieu ». Enfin, il leur offre un conseil pour rester toujours tranquilles et sereins.

16/09/2025

Je me souviens d'un prêtre diocésain, séculier – un prêtre séculier, comme nous – qui vivait à Valence. C'était un

clerc bénéficiaire de la cathédrale,  
sans plus.

Il a vécu en odeur de sainteté, il est mort en odeur de sainteté ; son procès de béatification vient juste de commencer. Il n'est pas très connu. Il s'appelait... Vénérable Ridaura.

Et quand on lui demandait son âge, il répondait toujours : « Poquets – quelques années – les années que j'ai passé à servir Dieu. »

Vous n'avez quasiment rien vécu, n'est-ce pas ? Vous êtes des nouveaux-nés.

Mais ici, il y a des gens qui sont prêtres depuis longtemps, et moi, depuis 50 ans. Que de comptes je devrai rendre au Seigneur ! Je lui dois tant de reconnaissance !

Qu'allons-nous faire pour que, vraiment, – vraiment, vraiment –

sans fausse humilité, nous puissions être tranquilles et sereins ?

Voilà ce que nous ferons : être le Christ !

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/video-saint-josemaria-que-faire-pour-servir-dieu/>  
(15/01/2026)